

Falleció Historiador Sergio Fernández L.

■ Hondo pesar causó la sorpresiva desaparición del distinguido hombre público, ex parlamentario, ex diplomático e historiador, quien murió a causa de un paro cardiaco.

A los 74 años de edad y víctima de un sorpresivo paro cardiaco que puso fin a una existencia sobresaliente en el campo de la política, de la historia y la cultura de nuestro país, a las 17 horas de ayer falleció en la capital el abogado, ex parlamentario, ex diplomático y hombre de letras, Sergio Fernández Larrain.

La noticia de su deceso causó honda impresión en los más vastos círculos políticos, intelectuales y sociales, ya que la muerte lo sorprendió en plena actividad y cuando se encontraba finalizando un libro sobre la vida de Carlos V.

Apenas difundida la noticia, las más diversas personalidades se hicieron presentes en el hogar del extinto, con el fin de expresar sus condolencias a la familia.

Según informaron personas vinculadas al escritor desaparecido, sus funerales se efectuarán mañana, luego de una misa que será oficiada a las 17 horas por el Arzobispo de Santiago, monseñor Juan Francisco Fresno (primo hermano del extinto), en la Basílica La Merced.

SEMBLANZA BIOGRAFICA

Sergio Fernández había nacido el 27 de julio de 1909. Al momento de su deceso era presidente de la Academia Chilena de la Historia y miembro de las Academias de la Historia de la Medicina y de Historia Militar. Igualmente era integrante de la Sociedad Chilena de Historia y Geografía, del Instituto de Commemoración Histórica, de la Sociedad de Bibliógrafos de Chile y correspondiente de la Real Academia de la Historia de España.

Durante el período en que ejerció la política llegó a ser vicepresidente del Partido Conservador y posteriormente miembro del Partido Nacional, colectividad la primera a través de la cual alcanzó una diputación -en la que resultó reelecto- y una senaduría en el Parlamento. Posteriormente ejerció el cargo de embajador en España.

Retirado de la política activa, dedicó sus mayores esfuerzos a incrementar un archivo documental de incalculable valor que recientemente había donado a la Biblioteca Nacional y que se apresiaba a entregar en ceremonia que debía realizarse el 12 de diciembre próximo.

Publicó cerca de un centenar de



Sergio Fernández Larrain.

títulos en diversas editoriales del país así como de hispanoamérica y Europa, y entre ellos cabe destacar los siguientes: "América y el Principio de no Intervención", "Charrubueco en su Sesquicentenario", "Cartas de Bello en Londres", "Cartas Inéditas de Unamuno", "Napoleón en Nuestro Archivo", "Biografía de O'Higgins", y "Santa Cruz y Torreblanca, Dos Héroes de las Campañas de Tarapacá y Tacna".

También, sobre la base de documentos originales de que era poseedor, editó las "Cartas de Amor de Neruda" y las "Cartas de Amor de Gabriela Mistral".

Miembro de diversos institutos históricos en el exterior, Sergio Fernández obtuvo numerosas distinciones entre las que se contaron el "Gran Collar de la Orden de Carlos IV" y la "Gran Cruz de Isabel la Católica", otorgados por el Gobierno de Madrid.

Había obtenido su título de abogado en la Universidad Católica luego de aprobarse su tesis sobre "El Derecho Político Soviético".

Viudo de Carolina Errázuriz y con 10 hijos, había contraído posteriormente matrimonio con la periodista María Amelia Ruiz Figueroa.

25/12/82
Sergio Fernández Larrain
Historiador
Fallecido
1909-1982

Falleció historiador Sergio Fernández L. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1983

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Falleció historiador Sergio Fernández L. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa